

DEPORTES | Trail Running

Dani Luque domina el Califas Mountain Festival

El corredor prieguense sigue en gran estado de forma y vence en las tres carreras de la prueba

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 22 de septiembre de 2025 - 22:36



Dani Luque suma y sigue. El corredor prieguense ha sido el gran dominador de la cuarta edición del Califas Mountain Festival, carrera de tres etapas que se ha celebrado este pasado fin de semana en tierras cordobesas, al ser el primer clasificado en todas las pruebas.

Una carrera que se inició en la noche del viernes con la disputa de una prueba nocturna de 15 kilómetros, donde el corredor del Alpino Benalmádena-Teamergy empleó un tiempo de 1:24:13, por delante de Juan Carlos Lara (1:27:13) y Bonifacio Salas (1:30:32).

Dani Luque también se impuso en la etapa del sábado, de 24.5 kilómetros (1:59:46), aventajando en poco más de 30 segundos a Juan Carlos Lara, completando el podio Roberto Salado a diez minutos.

Finalmente el domingo tuvo lugar la última de las pruebas, una crono individual de 12 kilómetros, donde Dani Luque empleó un tiempo de 1:01:43, imponiéndose de nuevo a Juan Carlos Lara (1:04:01), completando el podio Iván López.

Con la suma de las tres etapas, Dani Luque fue el gran dominador del fin de semana montañoero, por delante de Juan Carlos Lara y Bonifacio Salas, demostrando una vez más el gran estado de forma por el que atraviesa el prieguense en la recta final de la temporada.